



On Your Way

大阪市立中野中学校 進路通信

2021年6月4日
進路指導主事

大阪学芸高等学校コース新設・再編

中野中学校からは毎年進学者が出ている大阪学芸高等学校。海外の大学への進学や国内の外国語系の大学への進学を目指す国際科に新たに「グローバルコース」が新設され、これまでの「ダブルディプロマコース」、「1年留学コース」とあわせて3コースとなります。英語に興味があり、英語力を伸ばしたいと考えている人は、オープンスクールや高校のサイトなどで情報をキャッチしてみてください。また、この国際科の受験方法は、以前までは専願のみでしたが、併願受験もできるようになります。選択の幅が広がりますね。

再編では、以前まであった普通科の「特進理数」と「特進」が「特進Ⅰ類（理系・文系）」と「特進Ⅱ類（理系・文系）」になり、国公立大学や難関私立大学への進学を目指すコースになります。特に理系教育には力を入れる方向で、「lab」と呼ばれる実験棟（2021年秋完成予定）を中心に学習が充実するようです。今まで以上にいい環境で勉強ができそうですね。

大阪女学院高等学校入試におけるリスニングテストの導入

高校と同じ敷地内に中学校、大学、短大を有する女子校である大阪女学院高等学校。みなさんが受験する2022年度入試からリスニングテストを導入します。テストの難易度は、大阪府立高等学校の一般選抜英語A・B問題と同程度ということなので、大阪女学院を受験しようと考えている人は、公立高校の一般選抜でリスニング対策をするとよいでしょう。

「ヴェリタス城星学園高等学校」に校名変更

先ほどの大阪女学院高等学校のすぐ近くにある女子校の城星学園高等学校。2022年度入試から校名を「ヴェリタス城星学園高等学校」に変更となります。校名に変更はあるものの、今まで取り組んできたカトリック精神を大切にした教育は変わりません。むしろ、より一層充実した学習環境を提供してくれるのではないかと思います。そういう宗教性に根差した教育に興味がある人は、一度チェックしてみてください。

オープンスクール日程をチェックしていますか？

写真は、3年3組の後ろの掲示板の様子です。様々な学校からオープンスクール、学校説明会の案内が来ています。しかし、これはまだまだ少ない方で、夏休みから秋口にかけてもっと校数が増えてきます。その中から、自分が行きたいところ、興味があるところを見つけることになると思いますので、是非ともこまめにチェックしてほしいと思います。ここにあるもの以外にも、各高校のホームページなどにもたくさん情報があるので、そちらもチェックしてみてくださいね。

